

TERESA MIRA : Et ses tout-petits

Sœur Teresa commence sa mission comme enseignante à l'école maternelle à Alcalá de Xivert (Castellón-Espagne).

Là, la congrégation avait une école. La sœur est arrivée très affaiblie car elle venait d'avoir une double pneumonie. Elle était la plus jeune de la communauté et était considérée comme la plus apte à prendre en charge la classe enfantine.

Le cœur de Teresa bondit de joie puisque déjà elle portait cette vocation dans son âme.

Les mères ont commencé à arriver avec leurs petits, la plupart ne savaient pas marcher et Teresa les portait de temps en temps dans ses bras. Elle les plaça tous sous la protection de l'Ange Gardien et de l'Enfant Jésus de Prague. Elle a toujours fait confiance au pouvoir de la prière.

La salle de classe n'était pas très grande, mais elle accueillait plus de 60 petits anges comme Teresa les appelait.

Elle surplombait une petite chapelle que Thérèse ouvrait et se mettait à prier et à chanter à l'Enfant Jésus, à la Vierge Marie. Ses petits anges avec leurs mains jointes... le visage de la sœur était rempli de joie.

Ici, elle commençait à tisser sa devise : « faire le bien à tous ». Les mères et les enfants l'aimèrent beaucoup. Si quelque chose se remarquait de spécial chez elle, c'était le manteau de la charité dont elle couvrait tout, toujours accompagné de son sourire habituel.

Se furent six bonnes années en semant à Alcalá, le témoignage de prière, fidèle dans le service, enseignant par la vie... Arrivant le temps de la nommer dans une autre communauté.

La gare d'Alcalá était un essaim d'enfants, de jeunes et d'adultes. La renommée de sainteté qu'elle a laissée continue d'être une attraction pour de nombreuses personnes qui continuent à prier Dieu par son intercession.

Hna. Concepción Prieto, CMT.



PRIÈRE POUR DEMANDER DES GRÂCES

Ô Dieu, qui prend plaisir aux âmes humbles et simples!

Glorifie ta servante Teresa qui a eu pour idéal de sa vie de t'aimer sans ostentation et se donner pour ton amour à ceux qui l'ont rencontrée, fais que nous sachions te servir et t'aimer comme elle, sans réserve, et maintenant accorde nous la grâce que nous te demandons par son intercession. Par le Christ Notre Seigneur. Amen.

TÉMOIGNAGE : Teresa est enveloppée dans l'Esprit Saint

por GONZÁLEZ, María Ángeles, Descubriendo a Teresa", n° 441 (Cta. De Sr. Teresa à Adelia Esteller, Novelda 11.03.1940, AGCMT, Rome)

«Mes chères Adelia, Matilde et Sofia : j'ai reçu votre lettre, très reconnaissante pour vos prières et je sais déjà combien vous m'aimez tous, donc je ne doute

pas que vous demanderez au Seigneur pour moi, et moi aussi, si je meurs, je prierai beaucoup du Ciel pour vous car vous nous avez toujours donné de

nombreuses preuves d'affection et si je ne vous rendais pas la pareille je serais ingrate...»